

Jugend filmte in die Zukunft

Filmwettbewerb: 1000 Euro für Nachwuchsregisseur aus St. Lorenzen.

FOHNSDORF. „Herausforderung Demografie“ heißt ein Projekt der Stadtwerke Judenburg (wir berichteten). Im Zuge dieses Projekts fand vor kurzem im Fohnsdorfer Diesel-Kino die Preisverleihung des Kurzfilmwettbewerbs „It's my life!“ statt. Nachwuchsregisseure im Alter zwischen 15 und 25 Jahren sollten ihre Zukunftsvisionen für das Jahr 2017 filmisch darstellen. Aus 50 Teilnehmern wurden acht Film-Finalisten ermittelt.

Eine fachkundige Jury – bestehend aus Theatermacher Peter Faßhuber, Stadtwerke-Direktor Manfred Wehr und Arnulf Hasler vom EU-Regionalmanagement – musste sich schlussendlich für drei Sieger entscheiden. Mit der Produktion „Reflexion“ ging das



Gut gelaunt: Sieger und Veranstalter des Wettbewerbs

HAIDER

Team rund um Georg Unterwiesinger aus St. Lorenzen/Knittelfeld als Erstplatzierter hervor.

1000 Euro von der Hypo-Bank wurden an das Filmteam über-

reicht. Es folgte der Film „Back to the roots“ von Thorsten Wohleser, Cornelia Rainer, Katharina Psenner und Michael Pirkopf. Drittplatzierter wurde Rafael Seidl mit dem Kurzfilm „On top“.

Alle Teilnehmer bekamen Kino-Gutscheine und einen Regiesessel geschenkt.

SONJA HAIDER

*Kleine Zeitung
12. Dezember 2007*